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守口市車座会議報告書 

 

開催日時： 平成２８年９月２８日（水）15時 45分 

 

会  場： 錦コミュ二ティセンター 

 

テ ー マ： 錦地区の防犯対策について 

      参加者 28 名   

 

出 席 者： 西端市長、中村副市長、多田危機管理監、荒木参事 

錦青パト隊、錦声かけ隊、錦中学校長、錦小学校長 

       

市長説明： 守口市において、子どもや女性を中心とした市民の皆様が、あらゆる犯罪被害に

遭うことを防止するために、防犯カメラを１,０００台設置し、本年１０月１日

の運用開始を予定しております。つきましては、防犯カメラ設置後の見守り活動

等について、ご意見をお聞きしたいと思います。 

要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

終了時間   16時 30分 

 
青パト隊 青パト隊として日頃の見守り活動を青パトに乗って行っているが、車の維持管理

を今後どうしていくのかが課題です。 

 

市 長  維持管理費用については今後検討していきたいと思います。 

 

声かけ隊 学校の統廃合が行われているが、避難所が減っていくのは市として検討して 

もらいたい。 

 

市 長  災害時に避難場所はなくてはならない場所であるため、しっかり検討していき 

たいと思います。 


